



南さくらだより

おに き 鬼が来たぞー (せつぶん まめ 節分の豆まき)

2月3日(月)、「鬼が来たぞー」の掛け声で始まった豆まき。職員扮する鬼が登場すると、歓声や悲鳴が。利用者は鬼に向かって「鬼は外!」、「福は内!」、と言いながら、豆(ボール)を投げ、果敢に立ち向かって鬼を退治しました。「職員と思う鬼に豆を投げるのは、ちょっと…」と、優しい声がありました。



もしかして職員さんですか?



鬼は外に行きなさい



楽しそうね

アールブリュット展 ~新潟市りゅーとぴあ~

1月31日(金)~2月3日(月)、新潟市芸術文化会館(りゅーとぴあ)で、『真柄ふれ愛アール・ブリュット展(障がい者アート作品展会)』が開催されました。今回は、石川、富山、新潟3県の、20人の作家作品が展示。その一人に、南さくら工房のあつしさんが選ばれ出展。あつしさんの作品は、色とりどりの事務用シールを、一心不乱に『剥がして、重ねて』を繰り返してできたもの。毎日夢中に取り組んでいることを、ありのまま表現した作品は、見る人を魅了し、その熱量に驚かされます。



アーティスト ~あつし~

ブランコで感覚刺激 ～放課後等デイサービス～

5月にひまわり療育室に設置したブランコ。はじめは怖がっていた児童にとって、今ではお気に入りの遊びの一つになりました。Iさんは、大きく揺らして欲しい時は「ゆーらーゆーらー」、小刻みに揺らして欲しい時は「らったったー」と、発声を使い分けます。堀川さんは、何回かブランコに乗る中、ロープにしっかりつかまると、バランスを保てることに気づきました。遊びを繰り返す中で、「楽しい！」という感覚を積み重ねています。



大きな声で「らったったー」



余裕の表情で「もっと揺らして」

職員研修 ～手指衛生～

2月14日(金) 手洗い訓練を実施。手洗いは感染予防の基本中の基本。動画を視聴し、正しい手洗いの重要性を再確認しました。マニュアル通りに洗っているかを、職員同士でチェック。今後も基本を忘れずに感染対策に努めます。



指の間、爪、手首も念入りに

訃報

ひまわり班の米山実利さんが、2月1日に亡くなりました。ご冥福をお祈りします。



1日 (土) 土曜開所日

15日 (土) 土曜開所日

3日 (月) 体重測定

20日 (木) 春分の日

14日 (金) 工賃支払日 環境整備

29日 (土) 土曜開所日